

# WNI

## Dandim 0826/Pamekasan Dampingi Danrem 084/BJ Tinjau Sumur Bor Bantuan Angkatan Darat

Achmad Sarjono - [PAMEKASAN.WNI.OR.ID](http://PAMEKASAN.WNI.OR.ID)

Jan 9, 2023 - 15:56



PAMEKASAN - Dandim 0826 Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah mendampingi Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom saat kunjungan kerja di Kabupaten Pamekasan, Senin (09/01/2023).



Dalam kunjungannya Brigjen TNI Terry Tresna Purnama melaksanakan peninjauan ke dua titik lokasi sumur bor bantuan dari Kasad yang terdapat di Dusun Tlangi 2, Desa Waru Barat, Kecamatan Waru dan di Dusun Barat Saba, Desa Tlontoraja, Kecamatan Pasean.

Pembangunan sumur bor merupakan program Angkatan Darat "TNI Manunggal Air" dari Kasad melalui Pangkostrad kepada Kodim 0826 Pamekasan.

Danrem 084/BJ berharap dengan adanya Program TNI Manunggal Air dapat bermanfaat bagi masyarakat yang membutuhkan.

"Mudah-mudahan dengan adanya pembangunan manunggal air bersih ini bisa bermanfaat bagi seluruh masyarakat, Mudah-mudahan ini berkah dan barokah bagi kita semuanya," ucapnya.

Sementara itu Ali salah satu warga Tlontoraja mengucapkan terimakasih kepada TNI, dimana dengan adanya program TNI Manunggal Air bersih dapat membantu warga masyarakat yang kekurangan air bersih.

"Dengan adanya TNI Manunggal Air bersih Alhamdulillah sangat membantu terhadap masyarakat terutama dalam masalah perairan, hal ini dapat membantu memberikan kontribusi dalam menjadikan masyarakat yang bersih," tuturnya.

"Terus jaya dan terimakasih kepada bapak TNI yang sudah betul-betul membantu kepada masyarakat khususnya Desa Tlontoraja,"pungkasnya.

Brigjen TNI Terry Tresna Purnama juga berpesan kepada masyarakat baik warga Desa Waru Barat maupun warga Desa Tlontoraja agar dapat terus merawat apa yang telah dibangun oleh TNI sehingga terus bermanfaat bagi masyarakat.

Turut mendampingi dalam kegiatan pengecekan sumur bor Kolonel Kav Zaelani Kasi Ter Kasrem 084/BJ, Kolonel Cba Trisno Yuwono, SE. M. Si., Kasi Log Kasrem 084/BJ, Kolonel Kav Ari Setyawan Wibowo, S.Sos., Kasi Ren Kasrem 084/BJ, Letkol Inf Ubaydillah Dandim 0826 Pamekasan, Mayor Inf Imam Kapenrem 084/BJ, Mayor Cpl Suwardi Ws. Kasdim 0826 Pamekasan serta Para

Pasi dan Danramil Jajaran Kodim 0826 Pamekasan. (\*)